

Heizungstechnik Tepper

Herrenweg 12 · 59590 Geseke
Tel. 0 29 42 / 57 07 55 · Fax 57 07 56
Funk 01 70 / 5 85 74 50

*Wir gratulieren
zum 20-jährigen
Bestehen
und wünschen
alles Gute!*

- Sanitärtechnik • Badgestaltung
- Solar- u. Brennwerttechnik
- Kaminsanierung
- Gas- u. Ölfeuerungs-Kundendienst

ALLES GUTE kommt von KLUTE

Als jahrelanger Lieferant
frischer Wurst- und
Fleischspezialitäten
gratulieren wir der
Firma HomeCare
zum 20-jährigen Jubiläum
und wünschen weiterhin
viel Erfolg.

Ihre Metzgerei



Klute
Metzgerei
Party-Service
Tel. 02942/1303

59590 Geseke · Bachstr. 21 und
Störmeder Str. 29 · Salzkotten Salinenhof
www.klute-metzgerei.de

Pflege u. Gesundheit fischer

Rehatechnik · Sanitätshaus · Medizintechnik



Westernkötter Straße 206
59557 Lippstadt
Tel. 02941-9680090

Poststr. 16, Lippstadt · Kliever Str. 1, Anröchte

MORAWITZ

ELEKTROTECHNIK
MEISTERBETRIEB



59590 Geseke
Völmeder Str. 19
Tel. 0 29 42 - 37 18
Fax 0 29 42 - 37 99

*Wir gratulieren zum 20-jährigen Bestehen und
bedanken uns für die gute Zusammenarbeit!*



NIGGEMEIER

Ihr Autohaus in Salzkotten



Autohaus Niggemeier GmbH & Co. KG
Geseker Straße 41, 33154 Salzkotten, Tel. 05 258/98 65-0
www.Niggemeier.de

Wir gratulieren!

Wir sind für sie da:
Montag - Freitag
9:00 - 18:30 Uhr
Samstag 9:00 - 13:00 Uhr

BÜRO. SCHULE. SCHENKEN.
TRUGGE
ALLES. BESONDERS. SCHÖN.
59590 Geseke · Bäckstr. 9 · Tel. 0 29 42 / 66 66 · www.trugge.de

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH

schuster
innenausbau gmbh



Tischlerei & Küchenstudio · www.schuster.eu

Ihr Versicherungsmakler
Dietmar Griese
Im Großen Siek 33
32052 Herford
Tel. 0 52 21 / 872 91 - 00

www.lipcon.de



Gemeinsam in die Zukunft

20 Jahre

*Wir versorgen Sie gerne...
...und das spüren Sie.*

Cranestr. 2, Geseke, Tel. 0 29 42 - 7 80 70, www.homecare-geseke.de

„Miteinander leben – füreinander da sein“

20 Jahre HomeCare Geseke: Die Erfolgsgeschichte des Kranken- und Pflegedienstes

Einen alten Baum verpflanzt man nicht, so heißt es im Volksmund. Vier von fünf Deutschen wollen im Alter in den eigenen vier Wänden leben – in ihrer vertrauten Umgebung, in der Nähe von Familienangehörigen und Freunden. Dieser Wunsch nach einem selbstbestimmten Leben kristallisiert sich in aktuellen Umfragen deutlich heraus. Kranke und ältere Menschen in ihrer gewohnten häuslichen Umgebung zu pflegen und zu betreuen, das ist auch der Leitgedanke von HomeCare Geseke. Seit nunmehr 20 Jahren unterstützt der Kranken- und Pflegedienst mit seinem umfangreichen Angebot die Selbstständigkeit von älteren und kranken Menschen, hilft beim Ankleiden, bringt Medikamente und das Mittagessen, wäscht Wäsche oder putzt die Wohnung. Was vor 20 Jahren als zartes Pflänzchen entstand, hat sich zum heute größten ambulanten Pflegedienst in Geseke gemauert. Allein in den vergangenen zehn Jahren hat sich die Mitarbeiterzahl verdoppelt. Anfang 2009 realisierte HomeCare zudem mit der ambulant geführten Senioren-Wohngemeinschaft „Am Geseker Teich“ eine moderne Wohnform, die im Umland auch heute noch ihresgleichen sucht.



Das aktuelle Leitungsteam: (v.r.) Dieter Ritz, Geschäftsführer der HomeCare Krankenpflege GmbH, Schwester Ines (Pflegedienstleitung), Mechthild Sure (Verwaltungsleitung) und Schwester Anja (Pflegedienstleitung). Foto: Rusche

Die Erfolgsgeschichte von HomeCare begann am 1. April 1994 mit der Eröffnung in der Bäckstraße durch die geschäftsführenden Gesellschafterinnen Monika Naber (bis 2013), Monika Vogt und Karin Ottensmeier (jeweils bis 1999). Noch im Oktober desselben Jahres stieß Dieter Ritz hinzu. Außenstellen in Erwitte und Delbrück wurden eingerichtet, die bis zu ihrer Auflösung im Jahr 1998 bestanden.

Als zukunftsweisend erwies sich das Angebot einer 24-Stunden-Bereitschaft, bei der HomeCare früh die technischen Möglichkeiten einer Weiterleitung per Handy erkannte und nutzte. „Das war zu der Zeit etwas Besonderes. Über das Handy war eine ganz andere Erreichbarkeit möglich als über den Anrufbeantworter“, erinnert sich Dieter Ritz. 1999 beschlossen Monika Naber und Dieter Ritz, die nach dem Ausscheiden von Monika Vogt und Karin Ottensmeier die Geschäfte von HomeCare Geseke zu zweit weiterführten, die Leistungspalette um den Bereich Fußpflege und um einen Pflegefachmarkt zu erweitern. Da die Räumlichkeiten in der Bäckstraße nicht mehr ausreichten, folgte 2001 der Umzug in die Cranestraße 2. Nach zehn Jahren beschäftigte HomeCare etwa 30 Mitarbeiter, die sich um rund 70 Patienten kümmerten. Als gute Entscheidung erwies

sich 2006 die Idee, ehrenamtlich eine Advents- bzw. Martinsausstellung mit heimischen Kunsthandwerkern zu initiieren. Am kommenden Wochenende findet die Ausstellung zum nunmehr 8. Mal statt.

Senioren-Wohngemeinschaft

Ein weiterer Meilenstein war die ambulant geführte Senioren-WG am Geseker Teich, die Anfang 2009 eröffnet wurde. Getreu dem HomeCare-Leitmotiv „Miteinander leben – füreinander da sein“ entstanden im Herzen Gesekes zwölf seniorengerechte, individuell ausgestattete Wohnungen. Die Senioren-WG bietet den Mietern die Möglichkeit, nötige Betreuung mit einem eigenständigen Leben zu kombinieren. Im Haushalt und bei den Arbeiten des täglichen Lebens werden sie durch Alltagsbegleitung rund um die Uhr unterstützt. Das Angebot kommt an. Ritz: „Wir sind gut ausgelastet und bekommen viele Anfragen.“ Viel hat sich in den vergangenen 20 Jahren bei HomeCare getan. Mittlerweile sind 61 Mitarbeiter für den Kranken- und Pflegedienst tätig – doppelt so viele wie noch vor zehn Jahren. Hinzu kommen immer wieder Auszubildende im pflegerischen oder kaufmännischen Bereich. Versorgt werden rund 250 Menschen, davon allein 150 in der Pflege. Zurzeit werden tagsüber

18 und abends noch einmal fünf Pflege-Touren gefahren. Hinzu kommen Dienstleistungen wie etwa Essen auf Rädern, Fahr- und Hausmeisterdienste. Zudem unterhält HomeCare einen Pflegefachmarkt. Ein Hausnotruf, Sterbegleitung, ein Krankenhaus-Besuchsdienst, ein „Senioren-Stübchen“, in dem sich regelmäßig auch Demenzerkrankte treffen und eine Zeitkarte, mit der vielfältigste Wünsche erfüllt werden können, erweitern das umfangreiche Spektrum.

Stärkere Vernetzung

Versorgt werden und doch eigenständig bleiben, darum geht es dem HomeCare-Team. „Jeder soll auch im Alter so leben können, wie er es möchte“, bringt es Dieter Ritz auf den Punkt. In seiner Zukunftsvision wird die Stadt Geseke zu

einem großen Haus, in dem jeder auch im Alter in seiner Wohnung bleiben und – wenn nötig – Hilfsdienste individuell dazubuchen kann. Das funktioniert aber auch nur, wenn die Gesellschaft umsichtiger und achtsamer mit der älteren Generation umgeht, mehr Verantwortung entwickelt. „Warum nicht einem Demenzerkrankten auf der Straße helfen, damit er wieder nach Hause findet? Der Hausnotruf und die 24-Stunden-Bereitschaft könnten noch weiter ausgebaut werden. Technisch ist heute schon vieles möglich. Was noch fehlt ist eine stärkere Vernetzung der sozialen Einrichtungen, aber auch untereinander.“ Noch sind das „nur“ Ideen. Doch fast immer stehen solche Visionen am Anfang einer guten Sache – so wie es auch vor 20 Jahren bei HomeCare war. (tru)



Blick zurück: Ein Teamfoto aus den Anfangsjahren von HomeCare. Neben Dieter Ritz ist Monika Naber zu sehen, die 19 Jahre lang (1994 bis 2013) bis zu ihrem Ausscheiden gemeinsam mit Dieter Ritz die Geschäfte von HomeCare Geseke geleitet hatte.

DAS FESTIVAL DER FARBEN

Neu in Büren

Kompressionsstrümpfe in modernen Trendfarben

Sanitätshaus Seidel

Königsstr. 15
33142 Büren

Alles Gute und viel Erfolg!

Franz Ebers

Gärtnermeister
Garten- u. Landschaftsbau

Cyriakusstraße 14 • 59590 Geseke • Tel. 02942-1337

Wir gratulieren

zum 20-jährigen Bestehen und wünschen weiterhin viel Erfolg!

59590 Geseke
Kleiner Hellweg 16
Tel. 0 29 42/23 44 · Fax 71 35
www.westtor-apotheke.de

Wir gratulieren und wünschen weiterhin viel Erfolg!

Tel. 0 29 42-85 59 · Geseke
www.malermeister-trost.de